

Genera reforma antinepotismo división en Morena

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- ¡Vaya polémica que se dio esta semana en la **Cámara de Diputados!** después de la aprobación de la tan llevada y traída reforma antinepotismo, pero solo en el discurso, porque el Poder Legislativo siguió un camino contundente.

En este andar, Morena se dividió por una supuesta negociación secreta que, un grupo de legisladores, dentro de San Lázaro, quiso impulsar en alianza con Acción Nacional para dejar la iniciativa tal como la quería la Presidenta Sheinbaum; eso sí, con algunos candados para diversos destinatarios como los hijos de Andrés Manuel López Obrador.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20119?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20119&authkey=!AC5WceyimB7UO_g&it hint=video&e=g0yYXQ